



Perbuatan zina itu sendiri bukan lagi menjadi masalah baru dalam kehidupan. Sebab permasalahan ini sudah sama tuanya dengan umur kita. Hanya saja cara dan istilahnya saja yang berbeda. Sejak zaman jahiliyah, perbuatan zina telah banyak terjadi, mulai dari pelacuran, perzinahan, homoseksual, dan lain sebagainya.

Pernah dikisahkan tentang suatu kaum di kota "*Sodom*", yakni kaum Nabi Luth as. dimana kaumnya banyak melakukan kebiasaan hidup yang sangat jauh menyimpang dari ajaran-ajaran agama Islam. Di kota tersebut masyarakatnya memiliki perilaku yang menyimpang dalam melakukan hubungan (relasi) seks, yaitu kaum pria bermesraan dengan sejenisnya (*homoseksual*) demikian pula dengan kaum wanitanya (*lesbian*). Meskipun pada saat itu Nabi Luth telah memberikan peringatan terhadap kaumnya untuk meninggalkan kebiasaan yang buruk dalam hidupnya, karena perbuatan tersebut sangat dibenci dan dilarang dalam Islam (oleh Allah SWT.), namun pada saat itu kaum Nabi Luth sama sekali tidak mau mengindahkan peringatannya, justru mereka menantang agar Allah menurunkan adzabnya untuk membuktikan kebenaran Nabi Luth as. Bahkan istri Nabi Luth as. juga termasuk dalam golongan kaum yang melakukan penyimpangan tersebut, sehingga pada akhirnya Nabi Luth as. memohon kepada Allah untuk menghukum mereka (kaumnya yang durhaka). Hal ini dijelaskan dalam Surat Al Ankabut ayat 33 :



waktu itu wanita lebih banyak dijadikan obyek para lelaki tidak bermoral, dengan menjadi pelacur/wanita penghibur. Tetapi kini justru ada wanita yang menjadikan laki- laki sebagai obyek pemuas hawa nafsu, yakni untuk memenuhi kebutuhan bathinnya yang cenderung tidak terpenuhi, karena terlalu sering ditinggal (bekerja/tugas) oleh suaminya.

Seperti halnya aborsi, perzinahan akhir-akhir ini berkembang sangat pesat. Sekalipun kemudian muncul istilah baru yaitu "perselingkuhan", itu hanyalah perbedaan istilah yang dipergunakan, tetapi pada dasarnya perbuatan yang dilakukannya sama saja. Dengan arti lain bahwa pada intinya dari semua hubungan tersebut lebih banyak/sering mengarah pada hubungan intim (coitus) di luar hubungan yang syah (pernikahan).

Adanya beberapa terobosan baru yang merupakan jalan menuju ke kehidupan baru yang lebih maju dan modern. Beberapa tahun belakangan ini, kita mulai merasakan betapa begitu banyak praktek-praktek asusila yang berupa perzinahan. Jika dulu seorang pelaku perzinahan (*pezina*) hanya melakukan untuk mendapatkan keuntungan materi saja, sekarang justru hal tersebut terkadang hanya merupakan "alasan saja ". Dengan kata lain bukan lagi uang yang menjadi tujuan utama, melainkan mereka lebih memprioritaskan kesenangan semata, sekedar untuk memuaskan kebutuhan biologis mereka saja.

Dewasa ini, masalah perzinahan tidak terbatas pada adanya orang-orang biseks yang tersebar luas di seluruh penjuru duni. Bahkan mereka mempunyai sebuah organisasi resmi yang melindungi dan mengorganisir perbuatan bejat





























